- непосредственный // Ветеран. Курск, 2019. № 1/2 (июль). С. 16–18 : фот.
- 123. Гамова, Елена. Победу вынес на собственных плечах / Елена Гамова. Текст : непосредственный // Курская правда. 2019. 23 авг. (№ 102). С. 1 : портр. (76 лет Курской битве).
- 124. Чистяков, Александр. Михаил Булатов: Россия всегда была сильна честью и доблестью своей армии: завтра, 25 октября, поздравления с 95-летием будет принимать Герой Советского Союза Михаил Алексеевич Булатов / Александр Чистяков. Текст: непосредственный // Курская правда. 2019. 24 окт. (№ 129). С. 15: фот. (Юбилей).
- 125.Ветеран войны Михаил Булатов отметил 95-летие. Текст : непосредственный // Курские известия. 2019. 29 окт. (№ 44). С. 2 : портр. (Новости).
- 126.\*Иванов, А. Без права на ошибку / А. Иванов. Текст : непосредственный // Ветеран. Курск, 2019. № 41 (нояб.). С. 2.
- 127.[Некролог Булатова Михаила Алексеевича]. – Текст : непосредственный // Курская правда. -2020. – 5 марта (№ 25). – С. 27.
- 128.Он обезвреживал войну... Текст : непосредственный // Городские известия. 2020. 5